

INVITATION PRESSE

Marseille, le 23 mai 2022

Le collectif « Tous Acteurs » présente ses propositions dans le cadre des élections législatives

Conférence de presse – Mercredi 1^{er} juin 2022 à 15h - Palais de la Bourse, Marseille

Les 12 et 19 juin 2022, nous allons élire de nouveaux députés qui siégeront à l'Assemblée nationale pour les 5 prochaines années. Les territoires de la métropole Aix-Marseille-Provence seront représentés par 14 députés, représentants de la Nation mais aussi porte-paroles de notre métropole.

A ce titre, les partenaires du collectif « Tous Acteurs » regroupant 147 acteurs économiques du territoire, portent des propositions économiques auprès des candidats et des futur(e)s député(e)s pour faire avancer le territoire Aix-Marseille-Provence.

Le collectif « Tous Acteurs » vous convie à
une conférence de presse le

Mercredi 1^{er} juin 2022 à 15h
Palais de la Bourse (Salle Euroméditerranée)

Merci de confirmer votre participation avant le 31 mai à stephanie.gaudreault@cciamp.com

Contact presse

Stéphanie Gaudreault

Responsable relations presse et communication éditoriale

T. 04 91 39 34 06 | 06 30 38 37 42 | stephanie.gaudreault@cciamp.com